
Interés general

¿Qué hípica queremos?...(III) 

Porque ningún empresario deja librado al
gobierno de turno su empresa. De hecho
tienen "leones" trabajando profesional-
mente resguardando sus logros y proyec-
tando negocios a futuro.
Entendemos también, que en los últimos 20
años, muchos haras son empresas y cuidan
sigilosamente las grandes inversiones de
capital que hacen en tierras, padrillos,
madres y funcionamiento.
Porque ningún industrial, comerciante,
mayorista, o minorista espera relajado
en la puerta de su negocio la llegada
multitudinaria de clientes. De hecho tienen
equipos profesionales de "marketing" y
contratan agencias de publicidad para
captar la franja del mercado que necesitan
para ser y crecer.
Entendemos que los principales Hipó-
dromos Argentinos son quienes en
definitiva, deben administrar correcta-
mente los fondos que recaudan a través
de subsidios, "slots" y apuestas,
considerando la captación de nuevos
apostadores, adecuando sus instalaciones
como buenos anfitriones, esmerándose
en seleccionar el menú acorde a la
jerarquía de cada escenario, buscando la
excelencia del producto ofrecido…

Porque profesionales de todas las áreas
(médicos, ingenieros, abogados, arqui-
tectos, etc) no delegan la responsabilidad
de generar los ingresos que les permitan
mantener y mejorar la calidad de vida de
ellos y sus familias. De hecho, se
perfeccionan día a día, se actualizan, se
preparan, siguen aprendiendo, investi-
gando, mejorando sus estándares para
vivir mas y mejor.
Los jockeys y entrenadores de nuestra
hípica también lo hacen, desde su con-
dición de monotributistas ó pymes, se
organizan, se asesoran y crecen.
Lo mismo pasa con la enorme cantidad de
gente que, directa o indirectamente
trabaja y vive del turf.
Se esmera individualmente, busca sin
descansos, lo mejor para su entorno,
educación para sus hijos, confort para
su familia, procurando asegurarles el
futuro...

NUESTRO DEPORTE ES COLEC-
TIVO... 
NUESTRA INDUSTRIA ES DE TO-
DOS...

NUESTRO ESPECTÁCULO NECE-
SITA A TODOS.

¿Porqué no hacemos para todos, lo que
hacemos para cada uno de nosotros ?
Es tan difícil entender que entre todos,
y solamente entre todos, podemos lo-
grar el objetivo de nuestras vidas...
En esta carrera, la más importante de
todas - el futuro de nuestras familias-
es fundamental llegar juntos y a tiempo
al disco. 
Reiteramos: ó nos hacemos cargo, nos
reunimos y nos ponemos a trabajar…, ó
miramos para otro lado con cara de "no
entiendo de que me estás hablando"..y
seguimos gastando los cheques que
vienen de Lotería y del Casino hasta
que alguien diga basta…
De esta Copa bebemos todos...
Tranquilos...alcanza para todos…, si
nos organizamos...

REFLEXIONEMOS, HAGAMONOS CAR-
GO, CONSENSUEMOS Y ACTUEMOS
POR EL BIEN DE TODOS LOS QUE
ESTAMOS Y LOS QUE VENDRAN ! 

…"Somos lo que hacemos día a
día…,
de modo que la excelencia no
es un acto, 
sino un hábito"… (Aristóteles)

El futuro de nuestro turf es la carrera mas importante en la que todos y cada uno
de los que integramos la Industria Hípica Argentina debemos participar y es,
definitivamente, una carrera tiene que estar ganada desde el día de las
anotaciones…,¿Por qué ?

Porque los dueños de veleros,
yates, pinturas, autos antiguos, los
compradores de artículos suntuarios no
se limitan solo a usarlos, sino que
buscan placer al tenerlos, por lo que
son decididos actores en su pasión, los
tienen para disfrutar, sin especular si
son rentables o no, simplemente
deciden tenerlos.
También entendemos que algunos pro-
pietarios de caballerizas, compren po-
trillos pensando en recuperar rápida-

mente la inversión o una venta al

exterior, y administren los cos-
tos de sus pensiones según criterios
lógicos de profesionales especializados.

¿Por qué todas las acciones
tienen que ser individuales ?
¿Por qué las gestiones por la arteritis
las tiene que hacer Criadores ?
¿Por qué las actualizaciones de premios
las tiene que reclamar La Gremial ?
¿Por qué la representación en el
exterior es escasa y parcial ? 
¿Por qué no nos ponemos de acuerdo y
trabajamos todos juntos ?

¿Porqué no intentamos reunir
nuestros talentos en pos del bien común,
dejando, respetuosamente los apellidos
"ilustres" y las medallas del pasado
donde corresponde, archivemos las
culpas (el peor legado del cristianismo),
junto con el egoísmo (la patética regla del
capitalismo) y las arbitrariedades (forta-

lecen al marxismo )?...


